



Banda Coya

El grupo fue fundado por Juan Ortiz en el año 2018 y fue bautizado así por el estilo de canciones que son parte de la cultura coya. Los coyas son los portadores de la tradicional forma de vida andina a través del mantenimiento de los patrones culturales. En el caso de la música con instrumentos autóctonos como la quena, los sikus y el charango.

Estos instrumentos son los protagonistas del repertorio del grupo, es por esto que nace el nombre “Banda Coya”. El conjunto está integrado por músicos jujeños con Andrea Zárate en voz, Andrea Canciani en aerófonos andinos, Juan Ortiz en guitarra, Rafael Zárate en charango, Darío Velásquez en bajo eléctrico y Alfredo Ameller en batería acústica. Además, integra la banda Thérèse Eliat-Eliat, una Profesora de música de origen belga radicada en Jujuy, que interpreta instrumentos aerófonos andinos. Recientemente Banda Coya hizo su presentación oficial con su espectáculo “Orgullosamente Coya” en el Centro Cultural Héctor Tizón.

La Banda cuenta con un repertorio de música tradicional jujeña: cuecas, bailecitos, taquiraris y carnavaletos. Como así también una selección de canciones del repertorio popular reversionadas al estilo de “Banda Coya”. Cabe destacar que el charanguista Rafael Zárate y la vientista Thérèse Eliat-Eliat conforman el Dúo Cardón, el cual forma parte de Banda Coya. El Dúo ha compartido experiencia en Francia por casi 20 años, en diferentes escenarios tales como L’Opera de Montpellier, Esplanade de Palais des Papes en Avignon; recitales en las ciudades de Marsella, Toulon, Nimes, París, etc., compartiendo momentos musicales con artistas reconocidos como Jean Ferrat gran compositor francés, Kanu Reyes integrante del prestigioso grupo Gipsy King, entre otros.

Contacto: 3884975380 // +54 9 388 479-8509

Mail: bandacoya@gmail.com



<https://www.instagram.com/BandaCoya>



<https://www.facebook.com/bandacoya>



<https://www.youtube.com/channel/UCCrTScq30qMYSIzix9JyphA/videos>

